
 

CUSTOM BLEND 
MÉLANGE PERSONNALISÉ   9-3-6+5Fe 

A balance combination formula that provides NPK nutrients, organic matter and fine quality ferrous sulphate. It gives a deep green color to turf and iron in 
this formula help in controlling moss growth / Une formule équilibrée qui fournit des nutriments NPK, de la matière organique et du sulfate ferreux de qualité 
supérieure. Il donne une couleur vert foncé au gazon et le fer dans cette formule aide à contrôler la croissance de la mousse. 
 
GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS 
ANALYSE MINIMALE GARANTIE 
Total Nitrogen / Azote total (N):………………………………………….9% 
Available Phosphoric Acid /Acide phosphorique disponible (P2O5):…… 3% 
Total Phosphoric Acid / Acide phosphorique total (P2O5) :………………5% 
Soluble Potash/Potasse Soluble (K2O):……………………………………6% 
Calcium / Calcium (Ca):………………………..……………………….10% 
Sulphur / Soufre (S):…………………………………………………......9% 
Iron /Fer (Fe) exact/ réel:…………………………………………..……5% 
Ferrous sulphate / Sulfate ferreux exact/ réel:…………17.5% 
Organic matter / matière organique (OM):……………………………14.8% 
 
Source statement / Énoncé de la source: This fertilizer formula is derived from registration exempt ingredients and registered micronutrient (Ferrous 
sulphate Granular CFIA Reg# 2023104M F) / Les ingrédients de cette formule sont dérivés d'engrais primaires exempts d'enregistrement et d'oligo-éléments 
homologués (sulfate ferreux granulaire ACIA Reg# 2023104M F) 
 
APPLICATION RATE & METHOD 
 TAUX D’APPLICATION ET MÉTHODE: 
Apply 250-350lbs /acre or 3-4kg/100m2. Apply when whether is dry and moisten the moss patches to make product more effective. Do not water lawn for 48 
hrs after application. Repeat application if required / Appliquer 250-350lbs /acre ou 3-4kg/100m2. Appliquer lorsqu'il fait sec et humidifier les plaques de 
mousse pour rendre le produit plus efficace. N'arrosez pas la pelouse pendant 48 heures après l'application. Répéter l'application si nécessaire. 
 
CAUTION / MISE EN GARDE:  

• This fertilizer contains iron and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused / Cet engrais contient du fer et ne doit 
être utilisé que comme recommandé. Il peut s'avérer nocif lorsqu'il est mal utilisé. 

• This product should be used on the basis of a soil and/or tissue analysis. Excessive amounts may cause damage to susceptible crops/ Ce produit doit 
être utilisé sur la base d'une analyse du sol et/ou des tissus. Des quantités excessives peuvent causer des dommages aux cultures sensibles. 

WARNING / AVERTISSEMENT: Causes serious eye irritation. May be harmful if swallowed. Do not handle until all safety precautions have been read 
and understood / Provoque une grave irritation des yeux. Peut être nocif en cas d'ingestion. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions 
de sécurité. 
PRECAUTIONS / PRÉCAUTIONS: Don’t breathe dust. Use respiratory protection. Wear chemical resistant protective gloves, safety goggles for eye 
protection, and protective clothing. Wash hands thoroughly after handling. If exposed or concerned: Get medical advice/attention / Ne respirez pas la poussière. 
Utilisez une protection respiratoire. Portez des gants de protection résistants aux produits chimiques, des lunettes de sécurité pour la protection des yeux et 
des vêtements de protection. Lavez-vous soigneusement les mains après la manipulation. En cas d’exposition ou de personne concernée: Obtenez un avis ou 
une attention médicale. 
FIRST AID MEASURES / MESURES DE PREMIERS SOINS:  
If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists, get 
medical attention. If on skin: Wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash before reuse. If skin irritation occurs, get medical attention. 
If swallowed: Rinse mouth. Call a doctor if you feel unwell / En cas de contact avec les yeux : Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. 
Retirez les lentilles de contact, si elles sont présentes et faciles à faire. Continuez à rincer. Si l'irritation des yeux persiste, consulter un médecin. En cas de 
contact avec la peau : Laver abondamment à l'eau. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. En cas d'irritation cutanée, consulter 
un médecin. En cas d'ingestion : Rincer la bouche. Appelez un médecin si vous ne vous sentez pas bien. 
STORAGE AND DISPOSAL/ ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION: Store in its original package. Keep in a cool dry place, out of reach of children and 
livestock. Dispose of contents in accordance with all applicable local, provincial, and federal regulations / Conserver dans son emballage d’origine. Conserver 
dans un endroit frais et sec, hors de portée des enfants et du bétail. Disposer du contenu conformément à tous les règlements locaux, provinciaux et fédéraux 
applicables. 
 
Net Contents / Contenu Net: 1250 kg Density / Densité: 63.6 lb/ft3 (1018.7 kg/ m3)   
Lot # / Numéro de Lot:CB2024-12 

Manufactured By / Fabriqué Par: 
ViviGro Sustainable Solutions Ltd. 

3030 Louise Street, Saskatoon, S7J 3L8 
PH 1-833-390-1019 

Product of Canada/Produit du Canada 
 
NOTICE TO BUYER / NOTICE À L’ACHETEUR: We guarantee the product quality and consistency and accept no liability for any damage whatsoever that may 
result from improper storage or misapplication / Nous garantissons la qualité et la cohérence du produit et n’acceptons aucune responsabilité pour tout dommage que 
ce soit qui pourrait résulter d’un stockage inapproprié ou d’une mauvaise application. 
 

 


